

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Jueves 06 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

Nº 1275

Noticias

Apurímac

Estudiantes bloquean carreteras que unen Talavera-Andahuaylas-San Jerónimo. Exigen la renuncia de las autoridades de la Universidad Nacional José María Arguedas por incapacidad de solucionar los problemas universitarios referentes a mejoras académicas y administrativas de la ciudad de Andahuaylas, región Apurímac. Piden mejoras en la infraestructura, bibliotecas y laboratorios en las tres carreras profesionales de Ingeniería Agroindustria, Administración de Empresas e Ingeniería de Sistemas. *(RPP)*

Lambayeque

Liberan a geólogos retenidos por ronderos en Cañaris. Fueron liberados los tres geólogos retenidos por los ronderos del distrito de Cañaris (región Lambayeque), quienes rechazan la presencia de la empresa minera Candente Copper, confirmó el dirigente Roberto Reyes. Precisó que luego de la incursión de la Policía Nacional en la zona de Upeyzeta, donde unos 500 comuneros bloquearon la vía, estos optaron por entregar a los geólogos sanos y salvos, los mismos que son trasladados a la provincia de Jaén (Cajamarca). *(RPP)*

Lima

Trabajadores judiciales levantan huelga a nivel nacional. El Comité de Lucha de la Federación Nacional de Trabajadores del Poder Judicial (FNTPJ) resolvió levantar este miércoles la huelga general indefinida que sus afiliados acataban desde el pasado 15 de noviembre, luego de un acuerdo suscrito con las autoridades de este poder del Estado. De esta manera, los servidores se reincorporarán a sus labores en forma normal a partir del jueves 6 en todas las dependencias judiciales del país, informó una nota emitida por el Poder Judicial (PJ). *(RPP, El Comercio)*

CGTP se suma a la campaña contra la revocatoria de Susana Villarán. El secretario general de la Central General de Trabajadores del Perú (CGTP), Mario Huamán, anunció este miércoles el apoyo de su gremio a la campaña contra la revocatoria de la alcaldesa de Lima, Susana Villarán, y su cuerpo de regidores. Adelantó, en ese sentido, que participarán en la marcha contra esa consulta popular. *(RPP)*

Puno

Juliaca: Paro por funcionamiento de la UNAJ es contundente. Hoy en el paro de 24 horas en respaldo al funcionamiento de la Universidad Nacional de Juliaca (UNAJ), la intensa lluvia, no evitó que piquetes conformados por comerciantes, transportistas, trabajadores de construcción civil, profesores y vecinos de barrios y urbanizaciones, bloqueen varias vías de ingreso y salida hacia Huancané, Puno, Lampa, Cusco y Arequipa. *(Pachamama Radio)*



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

Normas legales de interés

No se registran